



いよいよ2学期のスタート! ~今学期もみんなの成長を楽しみにしています~

40日ほどあった長い夏休みも終わり、いよいよ今日から2学期がスタートします! 県総体、補習、四国総体、部活動の練習や試合、運動会に向けての応援練習や事前取組など、中学生の夏休みは学校に登校する日も多くありました。生徒の皆さんは、ゆとりのある、そして充実した夏休みを過ごすことができましたでしょうか?

私は、大きな事故や事件の報告がなく、2学期をスタートできることをとても嬉しく思っています。

さて、2学期は、運動会やつどい祭、対外的には陸上や駅伝、また文化面でも市展や郡展、音楽祭等、数多くの行事が続きます。それは、一人一人の活躍の場が多くあるということです。ぜひ**自分ができる努力を重ね、自分らしく頑張りたい**と思います。また、様々な取組を通じて**仲間とのつながりを深め、学級や学年の団結を高めてほしい**と願っています。

この夏、生徒の皆さんも頑張ったことが多くあったと思いますが、先生方も2学期に向けて教材研究や研修等を行い、**いい授業をしよう! いい学級を創ろう! いい学校生活を送らせよう!**と決意を新たに始業式を迎えています。ぜひ、この2学期も各行事などに一生懸命取り組み、全員で楽しみましょう。そして、一人一人が成長できたことを実感できる学期にしていきたいと思います。



今年度の運動会について

9月10日(日)に開催を予定しています。昨年度と同様に、午前中の半日開催です。午前8時開始で行いますので、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

3年生にとっては、中学校生活最後の運動会となります。生徒会執行部や応援団を中心に、リーダーシップを発揮して、みんなが充実感や達成感を味わえる最高の体育祭になるよう頑張ってください。夏休みの執行部や応援団、ダンスリーダーの頑張りを先生方からよく耳にしました。校長室にも大きな応援の声が聞こえてきました。運動会が楽しみです。

★今年度の運動会テーマは

「**才華爛発 ~才能は開花させるもの~**」

体育祭の練習が本格的にスタートします。夏休み中に県外では、熱中症により児童・生徒が命を落とすという悲しいニュースがありました。学校でも、気温や湿度等に注意し、練習時間や休憩の取り方などを工夫しながら実施するようにしています。生徒の皆さんも、体調管理には十分気を付けてください。水分補給はもちろんですが、睡眠不足や朝食をしっかりと摂らずに参加すると熱中症になりやすいと言われています。ご家庭でも気を付けてあげてください。

2学期スタート(8~9月)の主な日程

【8月】

- 29 (火) 始業式・結団式(書道パフォーマンス) 運動会用テント準備 (各部活動)
- 30 (水) 3年実力テスト 体育祭実行委員会① 係会
- 31 (木) 体育祭実行委員会② PTA 執行部会

【9月】

- 1 (金) シェイクアウト訓練 係会
- 2 (土) 郡陸上選手権大会
- 5 (火) 交通指導 体育祭実行委員会③ 係会
- 6 (水) 総練習 職員会 放チャレ
- 9 (土) 運動会準備(要弁当)
- 10 (日) 運動会(要弁当) ※雨天順延
- 11 (月) 振替休日
- 12 (火) 振替休日
- 13 (水) 校内研 放チャレ
- 15 (金) 読み聞かせ
- 20 (水) 交通指導 校内研
- 23 (土) 郡新人野球大会 中学校秋季卓球選手権大会
- 24 (日) 郡新人野球大会 中学校秋季卓球選手権大会
- 27 (水) 学年部会 放チャレ



午前8時に開始し、午前中で終了します。PTA役員の方々には、ご協力をよろしくお願いいたします。
※9日・10日はお弁当をお願いします。



8月初旬に、3年生が4月に受けた全国学力学習状況調査の結果が公表されました。詳細は、次の学校通信でお知らせします。

生徒の送迎についてのお願い

日頃は、本校の教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございます。2学期がスタートするにあたり、生徒の送迎についてお願いがあります。本校は、立地条件や駐車場のスペースなどから、生徒の車での送迎については十分対応できず、慢性的に登下校時は混雑しています。特に雨天時は車での送迎が多くなるため、安全面からも非常に心配される状況となっています。また、校門前で渋滞が発生するため、相ノ沢団地の方にもご迷惑をおかけしています。そこで、送迎の際にお願いしたいことがあります。

1. 時間帯をずらして送迎をお願いします。

朝は、8:00にバスが到着します。夕方は基本16:30と18:45にバスが出発します。

これまでも部活動の迎えを18:30までをお願いをしているところですが、登校の時も含めて、バスの発着の時間とずらして、送迎をお願いします。

2. 学校から離れた場所での送迎をお願いします。

学校の駐車場に入るとどうしてもスペースがないので、渋滞して危険な状況になります。また、武道館から学校側に入ってくるとどうしても車を回さないといけません。相ノ沢団地の方にも迷惑をかけないようにするため、(相ノ沢団地へ乗り入れてUターンすることはご遠慮ください。)少し学校から離れた場所での送迎も考えてみてください。迎えの際は、待ち合わせ場所や時間の調整等が難しいと思いますが、可能な範囲でお願いします。